
Digitaler Wandel

„Das Ende der Cebit ist eine Chance“

Die Staatsministerin im Bundeskanzleramt für Digitalisierung und CSUnet-Vorsitzende Dorothee
Bär sieht im Ende der Cebit-Messe eine Chance. „Für mich ist das nicht die Einstellung der Cebit,
sondern die Chance zur Neuerfindung“, sagte Bär zu Business Insider. Die einst größte IT-Messe der
Welt in Hannover soll eingestellt werden.

Den vollständigen Artikel können Sie hier nachlesen.
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